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         Querida membresía hoy 20 de junio del 2024 es nuestra última reunión según el distrito 

pero en nuestra reunión de planificación de agenda  la mesa directiva junto conmigo decidimos 

continuar con las reuniones, pues sabemos que todavía hay muchos asuntos pendientes por 

tratar. Lo cual no es culpa del comite pues el superintendente opto por reducirnos las reuniones 

y pues les informarnos que vamos a continuar hasta terminar todos los pendientes que DELAC 

tiene y asegurar que estén terminados y listos para la próxima mesa directiva que llegue a 

tomar posición para que le den continuidad al trabajo que todos hemos hecho en este año 

escolar 2023-2024. Lo cual les informamos que no íbamos a tomar la decisión de agendar 

fechas hasta hablar con toda la membresía pues para mi siempre ha sido importante que la 

membresía también sea parte de esas fechas para así estar todos en la misma página y seguir 

trabajando en equipo para así todos sean parte de finalizar todos los asuntos pendientes, así 

que trabajemos en fechas juntos para terminar esos asuntos y también demostrarle al 

superintendente que tomar decisiones tan drásticas sin consultar al comité eso son los 

resultados que se reflejan por tomar decisiones tan drásticas y que DELAC no va a dejar 

trabajos a medias. 

Para mi es, fue y será un placer haberles servido este año escolar como su presidenta y haber 

hecho un trabajo extraordinario con cada uno de ustedes donde trabajando en equipo estamos 

marcando positivamente a nuestros aprendices de inglés. Me siento muy orgullosa de cada uno 

de ustedes y darme cuenta que sus aportaciones, recomendaciones realmente sean 

implementadas para que así puedan  impactar en nuestros planteles escolares donde nos 

aseguraremos que sean reflejados en nuestros aprendices de inglés asegurando resultados 

que tanto el padre como el distrito esperan recibir. Quiero decirles que se sientan orgullosos de 

cada uno de ustedes por su extraordinario trabajo y ser ese padre de voz para todos nuestros 

estudiantes aprendices de inglés cada estudiante que logre los criterios que el comité DELAC 

tiene para su reclasificación.cuando sepan de sus estudiantes que cumplieron con los criterios 

y reclasifique, recuerden que cada uno de ustedes fueron parte de su apoyo para que cada uno 

de ellos logren su meta y así puedan lograr sus propósitos en sus estudios, recordemos que 

ahí no termina nuestros apoyo pues sigue el continuar con el monitoreo para así nuestros 

aprendices de inglés no bajen su rendimiento en el inglés como en lo académico padres no 

bajemos la guardia en el apoyo para nuestros estudiantes aprendices de inglés sigamos 

apoyandonos y siempre abogando no solo por nuestros hijos propios sin por todos sobre todo 



por aquellos que no tienen esa voz porque aboguen por ellos pues tenemos un compromiso 

con todos… 

 

HOY QUIERO DECIRLES FELICIDADES PADRES DELEGADOS POR SU 

EXTRAORDINARIO TRABAJO Y TRABAJAR EN EQUIPO PARA APOYO DE NUESTROS 

APRENDICES DE INGLÉS. NO PAREMOS EN SEGUIR ABOGANDO POR NUESTROS 

APRENDICES DE INGLÉS SE QUE ALGUNAS DE NOSOTRAS NO REGRESAREMOS 

PORQUE NUESTROS HIJOS(AS) YA RECLASIFICARON PERO SEGUIREMOS 

APOYÁNDOLOS CON NUESTROS CONOCIMIENTOS PARA SEGUIR ASEGURANDO QUE 

LOS APOYOS REALMENTE LLEGUEN PARA NUESTROS APRENDICES DE INGLES 

SOBRE TODO PARA LOS RECIÉN LLEGADOS…. MUCHAS GRACIAS POR TODO 

COMPAÑEROS. 
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